

BIG ISSUE

Korem 082/CPYJ bersama RS. Gatoel Mojokerto, Adakan Sosialisasi Bagi Prajurit dan PNS serta Anggota Persit

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Nov 11, 2022 - 14:27



MOJOKERTO,- Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. Membuka sosialisasi "peran dan tugas perempuan (Istri) membantu meningkatkan karir Suami dan sebagai Ibu bagi anak" yang diikuti ±100 orang Prajurit dan PNS serta Persit Makorem 082/CPYJ bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran No. 3 Kota Mojokerto, Jumat (11/11/2022).

Rangkaian kegiatan Sosialisasi diawali dengan olahraga senam bersama Prajurit dan PNS serta Persit dilapangan apel Makorem. Dalam sambutannya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. mengucapkan terimakasih kepada Direktur RS. Gatoel Mojokerto Bpk.Wahjoe Harijanto, dr, MMRS yang

berkenan hadir dalam rangka kegiatan Sosialisasi di Korem 082/CPYJ.



" Lanjut Danrem, bahwa Kehadiran sosok istri akan memberikan dampak besar untuk karir dan profesional suami, begitu pula sebaliknya. Peran istri dibagi menjadi dua, yaitu sebagai seorang pendamping dan penyeimbang. Perannya sebagai pendamping yang nantinya diharapkan dapat mempengaruhi dan menentukan keberhasilan karir sebagai pemimpin yang memiliki karakter kebangsaan yang kuat dan amanah serta mengutamakan kepentingan bangsa. Peran kedua sebagai penyeimbang, diharapkan dapat saling menunjang serta memberikan dukungan moral dalam sebuah keluarga yang utuh." Kata Kolonel Unang



Dalam kesempatan yang sama Direktur RS.Gatoel Wahjoe Harijanto, dr, MMRS menyampaikan Rumah Sakit Gatoel Mojokerto adalah Rumah Sakit Umum tipe C yang berada di bawah PT Nusantara Medika Utama. Motto kami yaitu "Pelayanan Profesional Sepenuh Hati". RS Gatoel Mojokerto dituntut untuk peka menangkap dan menyaring opini yang berkembang di masyarakat. Dari hari ke hari RS Gatoel terus melakukan penyesuaian untuk meningkatkan mutu pelayanan kepada masyarakat. Mulai dari peningkatan kualitas dan penambahan SDM, pengembangan layanan, penambahan sarana dan prasarana maupun penambahan kerjasama dengan stakeholder terkait." Jelas nya.



Kegiatan dilanjutkan dengan Sosialisasi dan Edukasi peran dan tugas perempuan (Istri) membantu meningkatkan karir suami dan sebagai Ibu bagi anak oleh Narasumber Ibu. Narmiasih, S.Psi., M.Si., M.Psi. Psikolog Klinis RS. Gatoel pada intinya, keluarga yang baik dibangun oleh para perempuan yang baik, kuat, tangguh, sabar dan adanya kerjasama yang harmonis antara suami dan istri juga anak. Keluarga merupakan lingkaran sosial yang terpenting bagi perkembangan dan pembentukan pribadi anak." Ujarnya.

Lanjut Ibu Narmiasih bahwa istri pendamping suami sebagai Partner, penasehat yang bijaksana dan juga sebagai pendorong suami. Cara yang harus dilakukan istri mendampingi suami agar sukses harus pintar membaca impian yang ada di kepala suami, tidak malas Up grade diri, jadilah wanita yang tidak Stagnan/diam, jadi teman diskusi yang baik dan mampu eksekusi perencanaan bersama. Sukses dan meningkatkan karir harus ditunjang dengan mendorong suami semangat dalam bekerja dengan cara memberikan hal yang positif/memberikan pujian, hindari mengomel, siapkan semua kebutuhan suami dan membantu suami dalam mengelola stresnya." Tambahnya.

Hadir dalam kegiatan ini Para Kasi/ Pasi Rem 082/CPYJ, Perwakilan Pama, Bintara dan Tamtama serta PNS Makorem 082/CPYJ dan Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya beserta Pengurus.

Selama pelaksanaan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan. (Penrem CPYJ)